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会長挨拶

司会：服部光弥君　指揮：藤川智徳君

加藤君、小林君、田中君、土屋君、中本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、兼子君、澤田君、鈴木君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１９/３１　　 　　　６１．２９%　　　　２６/３１　　 　　　８３．８７%

２５/３１　　 　　　８０．６５%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事挨拶
幹事　岡　良森君

７月１日　　小島　真君

７月１日　　杉山順一君

７月１日　　小島　真君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　石井和郎君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　皆さん今晩は、2018～2019年度の会長を務めさせてい

ただきます石井です。今年度は、30周年度の年度でも有り

ます、記念年度にあたってメンバー全員の情熱を持って

盛り上げていただきたくよろしくお願いをする次第で有りま

す。一年間の、会長職を務めて行くにあたって、自分自身

にも言えることでありますが、メンバー全員で取り組んでい

ただきたい、テーマが有ります、其れは、健康寿命をいか

に伸ばすこと、其れにかかわる施策はなにか、いま盛んに

言われている、アンチエイジングについて、１年間お話を、

シリーズにして皆さんに紹介していきたいと思っておりまし

て、手前ミソではありますが、我が社の所有している、農園

で創られているお野菜を中心に、お話をさせていただきま

す。健康寿命を伸ばすには如何したら良いのか、対策を

ふくめて話しを進めていきたいと思っております。どうか、身

につまされることも有るかとは思いますが、参考にしていき

たいと思っております。最後になりますが、今年度最後に

近い五月に記念事業が有りますので、メンバー全員の情

熱で、盛り上げていただきたくよろしくお願い申し上げま

す。

　３０周年にあたる2018～2019年度、石井司人会長はテ

ーマとして“あるがままの３０周年に思いを込めて！”を掲

げました。これは、当クラブが３０年間の活動を達成でき

たのはチャーターメンバーをはじめとする諸先輩の方々

の情熱があればこその３０年と理解し、大いに感謝したい

との思いから出てきたフレーズであります。そして、このこ

とは、変革を求められている我々ロータリアンが、この先

の３０年に向かって自らを鼓舞しながら引き続き「友情」と

「奉仕」を深く理解しながら、なお前進させようという決意

であります。

　また、当クラブが所属する２６２０地区においては、2018

度より「分区」の編成替えが実施され、新名称「第１グルー

プ」としての活動も求められております。こうした状況を踏

まえ、ロータリー人生で幹事という役職は何度もある役職

ではないことをしっかり自覚した上で、例年における諸活

動をしっかり取り組むとともに３０周年事業についても一生

懸命頑張りたいとおもいます。ロータリー人生で幹事という

役職は何度もある役職ではないことをしっかり自覚して

THANKS 30YEARS AND SEED FOR NEXT 30YEARS

30年に感謝し、次の３０年のための種まきの一年

　　　　　　　　　　　　　

入会記念日



 

委員会方針  
1.30周年実行委員長の理事役員会への1年間、オブザー

バーの許可をお願いしたいと思います。今年度の事業計画

の中で、当実行役員委員会はかなりの頻度で理事会に議

案を上程し、諮っていただく必要があり、実行委員長として

理事の皆さんのご意向を常に把握しておくためであります。

よろしくお願いいたします。

2.次週もクラブ協議会が予定されています。次週には30周

年記念実行計画書に沿って説明させていただきます。皆さ

んのご意見を伺いたいと思います。

3.35ページのクラブ定款は規定審議会で3年に一度改訂さ

れ、全てのクラブはこの規定に拘束され、遵守することにな

ります。

4.2016年規定審議会に基づくクラブ定款の主な改訂の特徴

は、クラブ運営の柔軟性でした。中山年度に戦略委員会を

立ち上げていただき、小林会員と定款、クラブ細則、内規

の変更を例会の中でご報告し、協議をさせていただき、改

訂したつもりでしたが、昨年の計画書に手違いで掲載でき

なかったこと、改めて山口パスト会長、会員皆様にお詫び

申し上げます。

5.2016年規定審議会に基づくクラブ定款の改訂部分を、一

目でわかるよう、ゴシック体にしていただきました。

6.第3条クラブの目的は今回の画期的な改訂のひとつであり

ます。「ロータリー」とはどんな団体か、「クラブの目的」で

はっきりしました。

7.第6条五大奉仕部門2.に自己の職業上の手腕を社会の

問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェ

クトに答える事が追加されました。職業奉仕は今まで個人的

な奉仕（I save）を理念の中心に掲げていましたが、クラブ

が開発したプロジェクトを実践する事(We save)に触れたこと

は、職業奉仕も社会奉仕という考えになったという事を意味

するでしょうか。・・・

8.第7条にクラブは少なくとも月に2回、例会を行わなければ

ならない。と記載されました。今年度、親クラブの三島西

ロータリークラブは壮大な実験をされました。

9.第8条第3節―理事会の会合理事会のすべての会合につ

いて書面による議事録が提供されるべきである。この議事

録は当該会合後60日以内に全会員が入手できるようにす

べきである。次年度幹事さんは大変だと思いますが、クラブ

会員のために書面作成をよろしくお願いいたします。

10.その他、会員身分に関する規定の例外、出席規定の免

除、委員会構成、入会金の削除等が改訂されました。

　今年度クラブ奉仕活動を進めてまいります委員会として、

以下各委員会の諸活動の実行に協力し、相談を行い、せせ

らぎ三島RCの素晴らしさを更に大きくしていきます。

　出席・公共イメージ・親睦活動・情報・会員増強・プログラ

ム委員会の方々、よろしくお願いします。

クラブ奉仕委員会 委員長　山田定男君

　Sergeant at Arms　中世ヨーロッパの宮廷で外国の賓客を

招いたレセプションにてその会場を取り仕切る役割を模した

言葉です。

　会場監督は、例会が楽しく、秩序正しく運営されるようつね

に心を配り、 ロータリークラブの気品と風紀を守り、例会がそ

の使命を発揮できるように設営、監督することが職務と責任

とされています。そこで、下記３点を本年度の方針とさせてい

ただきます。

方 針

1.クラブ会長のほか、例会運営、親睦活動等の関連する委

員長、 副委員長との密接な連携をはかる。

（例会が円滑に秩序正しく品位を保つためにも）

1.食事中の会話は十分楽しむ。

1.卓話中の私語の厳禁、無配慮に離席しない。

　以上微力ではありますが、任じられた職務を念頭に例会を

一層明るく、楽しい雰囲気を醸し出せるよう 努力したいと思

いますので皆様のご協力をお願いします。

SAA 委員長　服部光弥君

　ロータリーの広報の目的はロータリーへの理解、そのプログ

ラムへの協力・支援を助長することです。ロータリーの良いイ

メージをつくることは、ロータリアン個々の責務である。という

ことから、広報はただデーターを集約し報告することばかりで

はなく、個々のロータリアンが広告マンになり得る情報を配信

出来るよう勉強していきたいと思います。

公共イメージ向上委員会 委員長　仲原実圭君

３０周年記念事業実行委員会 委員長　中村　徹君

今日の料理



開催日　平成30年7月６日金曜日　　呉竹

（出席義務者）

理事（9名）石井司人・山田定男・山口辰哉・鈴木真知

子・杉山順一・米山晴敏・大庭靖貴・服部光弥・岡良森

役員（3名）小島真・石井和郎・遠藤修弘

司会者　岡良森　書記議事録署名人　石井和郎

議題

１３７４回例会時において中村３０周年記念事業実行委員

長より今年度の理事役員会へのオブザーバー参加要請

を受け協議した。２０１８年度における理事役員会とする。

 →了承

１　会長挨拶・・・石井司人会長（1）

１年間、理事役員会の皆様の協力のもと、３０周年記念事

業と合わせて頑張りたい旨表明。

２　ガバナー補佐訪問について　7月20日・・・幹事（2）

恒例により７月２０日、今年度２６２０地区第１グループガバ

ナー補佐である西原氏（三島ＲＣ）当クラブに訪問する旨

説明。

３　ガバナー訪問について　８月８日　４クラブ合同例会に

ついて・・幹事（1）

恒例により８月８日、今年度２６２０地区第１グループガバナ

ーである星野氏（山梨大槻ＲＣ）当クラブに訪問する旨説

明。なお、訪問は三島４クラブ合同例会として行うこととし、

日程（８月１０日の振り替え）及び会場変更（三島プラザホ

テル）を説明。

４　３０周年記念事業実行委員会・・・幹事（３）

７月１３日の例会時に３０周年記念事業実行委員会（予算

関連）を行う。　　　　　　　　→了承

５　各委員長より予定等・・・（5～10）

特になし

 

石井司人君：今年度一年よろしくお願い致します。

岡　良森君：平成元年に設立した当クラブ、来年の5月に

は元号の変更を迎えます。この節目の年の幹事として1年

間、皆様の御指導の下頑張りたいt思います。よろしくお願

いします。

米山晴敏君：新年度石井会長・岡幹事、大変ですが頑張

ってください。３０周年行事・事業も中村実行委員長を中

心に盛り上げていきましょう。

澤田　稔君：３０周年記念担当の石井会長・岡幹事、中村

実行委員長、難事業大変ご苦労様です。記念式典が成

功裏に終了することをご祈念申し上げます。

矢岸貞夫君：今日から新年度が始まります。よろしくお願

いいたします。又、夏の交通安全県民運動が７/11～7/20

実施されます。今年度は県の出発式が三島大社からで

す。安全運転に心掛けてください。

中村　徹君：前山口会長・宮澤幹事お疲れ様でした。石

井司人会長・岡良森幹事、新年度大変ですが頑張ってく

ださい。

片野誠一君：石井会長・岡幹事、新年度よろしくお願いし

ます。

太田政人君：石井司人会長、岡幹事年度の始まりです。

30周年の年でもあります。メンバー全員で盛り上げていき

ましょう。

中山和雄君：石井会長、岡幹事、各委員長及び委員の

皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

山口辰哉君：石井司人会長、岡幹事、頑張って下さい。

今年度もお世話になります。

石井和郎君：石井司人会長、岡良森幹事、一年間踏ん

張って下さい。

宮澤正昭君：石井会長、岡幹事、一年間頑張って下さ

い。よろしくお願いします。

藤川智徳君：会長・幹事、皆さん、新年度も宜しくお願い

致します！

スマイルボックス第１回理事役員会報告


